

Kandidatur

Kandidatur auf der 63. Mitgliederversammlung des fzs e.V.

Initiator*innen: Muammer Bilal Torun (Studierenden Parlament & Stiftungsrat Hildesheim)

Titel: Ausschuss Sozialpolitik

Bewerbungstext

Mein Name ist Bilal Torun und hiermit bewerbe ich mich für den Ausschuss Sozialpolitik, solange dies meine Bewerbung zum Antidiskrimierungsbeauftragten nicht beeinflusst.

Ich bin seit Anfang 2020 in der Hochschulpolitik der Universität Hildesheim aktiv. Der Hauptgrund für mein Engagement war/ist es rassistische Strukturen innerhalb der Universität abzubauen und Studierenden mit Rassismuserfahrungen eine Stimme zu geben. In dem Ausschuss der Sozialpolitik würde ich mich ebenfalls dem Thema Rassismus widmen. Ich würde Workshops konzipieren wollen welche an Studierende gerichtet ist, welche aufgrund von Diskriminierungserfahrungen mentale/psychische oder auch physische Beschwerden haben. Darüber hinaus würde ich mich damit beschäftigen, inwieweit gegen Rassismus & Diskriminierung an unseren Mitgliedsuniversitäten vorgegangen wird, beziehungsweise wie die Universitäten mit Betroffenen von Rassismus & Diskriminierung umgeht. Die Corona-Pandemie und dessen Auswirkungen auf das Studi-Leben würde ich auch gerne näher untersuchen und die katastrophale finanzielle Absicherung der Studierende thematisch aufarbeiten.

Kurze Biographie

Seit dem April 2020 bin ich Mitbesitzer in der Bar meines Bruders (SmoKing , Benzweg 1 Hannover).

Als Mitglied des studierenden Parlaments nehme ich folgende Aufgaben wahr:

Als Mitglied des Öffentlichkeitsausschusses :

Hier übernehme ich alle Aufgaben, welche die Social-Media Accounts betreffen und beantworte Emails von der Studierendenschaft, bzw des Präsidiums der Universität

Als Mitglied des Vollversammlungsausschusses:

Hier plane und moderiere ich die Vollversammlung der Universität Hildesheim .

Dazu habe ich ,als Vertreter der Studierendenschaft im Stiftungsrat, mich maßgeblich bei der Wahl der nächsten Universitätspräsidentin der Universität Hildesheim beteiligt.

Dazu war ich 3 Semester lang in der "Moderationswerkstatt" der Universität Hildesheim. Dort habe ich mich als "Moderator" (oder auch Geschäftsführer) engagiert und verschiedene Workshops/Seminare für Erstsemestler konzipiert und durchgeführt .